

Fondos europeos: el otro expolio fiscal

Del dinero que da Europa al estado español casi nada llega a Cataluña

Según un informe del Centro Maurits Coppieters, Cataluña aporta anualmente 2.000 millones de euros a Europa, siendo la comunidad autónoma de España que más contribuye. El estado español recibe unos 6.000 millones de la Unión Europea en concepto de fondos de cohesión, de los que sólo llegan a Cataluña unos 180 millones. Cataluña es la comunidad autónoma con un peor saldo negativo en relación a la Unión Europea (1.828,6 millones en 2011). El informe señala la falta de transparencia de los criterios que sigue el estado español para repartir el dinero europeo entre los territorios del estado.